

# REDES DE PODER



## Otra 'amenaza' del PT

La enésima amenaza de ruptura total por parte del **PT** con sus aliados de **Morena** llegó, nuevamente, vía su coordinador en la Cámara de Diputados, **Reginaldo Sandoval**, quien tildó a los morenistas, palabras más, palabras menos, de soberbios y de sentirse "invencibles", entre otras cosas. Esto durante un encuentro con un grupo de periodistas el día de ayer. La relación con los guinda, dijo, está "fría, congelada", y corre el riesgo de romperse, por lo que el **PT** podría ir solo para las elecciones intermedias de 2027. Recordemos que para las elecciones

locales en Veracruz, el **PT** ya rompió la alianza. Incluso, y no está tan desencaminado, avizora que al paso que va, **Morena** corre el riesgo de repetir los pasos del hoy extinto **PRD**, y ahí están las grillas internas que estamos viviendo. Eso sí, en pasillos legislativos hay muchas dudas de que la amenaza vaya en serio, pues el **PT**, sin **Morena**, parece salir perdiendo, más allá de lo que pueda ganar al desligarse de la coalición. Habrá que ver si estas palabras de Sandoval no tienen otras intenciones no declaradas, como que ya ande pensando en candidatearse para Michoacán, abanderando a la coalición, ¿verdad?



FOTO: CUARTOSCUIRO

La enésima amenaza de ruptura total por parte del **PT** con sus aliados de **Morena** llegó, nuevamente.

## Desafío y estrategia dudosa

El desafío de la primera elección de **juces y magistrados** en el Estado de México será acercar la

información precisa a los votantes, lo que fue aceptado por la propia presidenta del **Instituto Electoral del Estado de México, (IEEM) Amalia Pulido**. Ante

este desafío, desde el primer minuto del 24 de abril cuando comenzaron las campañas electorales del Poder Judicial en la entidad mexiquense se inició con la instalación de lonas de aviso sobre la votación del próximo 1 de junio en los municipios mexiquenses del **Valle de México**, una "estrategia" que realmente no parecería que pueda hacer una diferencia, y que no aporta ninguna novedad. Veremos si las instituciones electorales, tanto federal como estatal, logran acaparar la atención de los ciudadanos para que salgan a votar y mejoran los pronósticos de participación, que no están para emocionarse. Las autoridades del **IEEM** como del **Instituto Nacional Electoral** han indicado estar preparados para esta elección histórica que pretende reformar el Poder Judicial; pero, al menos de entrada, en cuanto a la promoción y publicidad de la cita electoral no parecen muy decididos.